

Sparkassenpläne für Rheinhalde

Zur Neubebauung ihrer Grundstücke an der Rheinhalde hat die Sparkasse Hochrhein einen kleinen Architektenwettbewerb durchgeführt. Gewinner ist die Arbeitsgemeinschaft der Architekturbüros Duffner, Musahl, Müller und Preiser aus Waldshut-Tiengen.

Auf Platz zwei liegt das Büro Moser aus Lörrach. Der dritte Platz wurde zwei Mal vergeben: zum einen an das Büro Kaiser Lauchringen, zum anderen an das Büro Haas Cook Zemmrich aus Stuttgart. Insgesamt wurden sieben Arbeiten von zehn Architekturbüros eingereicht. Die Pläne samt Modellen sind ab heute, Dienstag, im Kundenraum der Sparkassenhauptstelle in der Bismarckstraße in Waldshut zu sehen.